
 

 

 

 

「無痛分娩に使用する麻酔薬（アナペイン）の供給について」 

 

無痛分娩の際に一般的に汎用されております局所麻酔薬アナペインが現在、世界的に

不足している状況です。これは当院に限らず、全ての医療機関にて同じ状況でござい

ます。原因は製薬会社が製造工場を移転した際に、製品に不備が生じたためで、現在

供給見込みは立っておりません。 

当院におきましても可能な限り在庫の確保に努めております。現在は代替薬品にても

対応しております。その為十分な効果のある無痛分娩のご提供が出来ない可能性がご

ざいますが、当院麻酔科医、指導の下、医師、看護スタッフにて、皆様の無痛分娩に

関しましては、最善を尽くさせて頂きますことお約束致します。 

患者様にはご心配とご迷惑をおかけする事態となっており、大変申し訳ございません。 

何卒、ご理解を頂けますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

令和 6年 8月 21日 

永井マザーズホスピタル 院長 永井 泰 

 


